

Canciller cubano condena exclusión de Venezuela de reunión sobre crisis amazónica (+Tuit)



La Habana, 29 ago (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, condenó este 29 de agosto, en La Habana, la exclusión de Venezuela de una reunión programada para los próximos días en la que se abordará la crisis ecológica que sufre la región amazónica.

En su cuenta oficial en Twitter, el jefe de la diplomacia cubana escribió:

Convocatoria a reunión de países amazónicos que excluye a [#Venezuela](#) es una vulgar politización de la actual crisis ecológica. El fuego no entiende de diferencias políticas ni los pulmones tampoco. Es imprescindible la cooperación de todos los países de la [#Amazonia](#).
pic.twitter.com/tGwJTUAgBX

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [29 de agosto de 2019](#)

Los presidentes de Perú, Martín Vizcarra, y Colombia, Iván Duque, anunciaron la víspera que convocarán a una reunión urgente de mandatarios de los países que comparten la Amazonía, y manifestaron solidaridad a los que sufren grandes incendios.

Desde principios de agosto que comenzó el fuego en el mayor pulmón del planeta, miles de personas hicieron un llamado en las redes sociales por el riesgo mundial que representan. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/200412-canciller-cubano-condena-exclusion-de-venezuela-de-reunion-sobre-crisis-amazonica-tuit>



Radio Habana Cuba